

EXPLICATIVO
CALI

EL TIEMPO

SUSCRIBETE CON 50% DTO

Buscar | Enviar | Comentar | Compartir | WhatsApp



Laguna de La Cocha, un gran atractivo natural en Pasto

FOTO: Mauricio de la Rosa

Esta región del país buscará mostrar las fortalezas en biodiversidad.



MAURICIO DE LA ROSA

17 de julio 2024, 03:47 P.M.

Actualizado:17.07.2024 15:48

+ Ver Más



Unirse a whatsapp



El departamento de Nariño se prepara para participar en la COP16, en la cual, presentará cuatro propuestas con la firme aspiración de hacer parte de un bloque de regiones megadiversas que estimulen y defiendan la biodiversidad.

Conforme a los criterios de



The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN

Temas Relacionados



La respuesta de los exnegociadores de paz de Santos a la intervención de Petro ante la ONU: 'No creemos necesario apelar a un fast track'



Un informe denuncia la institucionalización de la esclavitud en Corea del Norte: ¿cómo opera este régimen de explotación?



Proceso de paz sí, 'fast track' no

¿Los ocho puntos que planteó el presidente Petro en la ONU podrían acelerar la implementación del Acuerdo de Paz?



La respuesta de Santos ante la intervención de Petro: 'No creemos necesario apelar a un fast track'



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Con la realización de reuniones **en las que han participado actores de la región, Nariño hará presencia efectiva en el importante evento que se celebrará en Cali, del 21 de octubre al primero de noviembre de este 2024.**

La representación de Nariño ha señalado que por el bienestar de los nariñenses y por la paz para el ecosistema, se han analizado cuatro propuestas fundamentales que serán llevadas a consideración del certamen mundial.

Se trata de la creación de un observatorio de biodiversidad y del corredor de conservación Biosur.

También se planteará el financiamiento de propuestas institucionales y comunitarias.

Igualmente se presentará el fortalecimiento de la coherencia política y la planificación ambiental.

Además, se expondrá la necesidad de una aplicación efectiva de la normatividad ambiental vigente.

La coordinadora del Plan de Acción de Biodiversidad de la Gobernación de Nariño, Diana Carolina Rodríguez, dijo que **“la idea es desde Nariño llevar las prioridades, las barreras y las potencialidades de la región para aportar al cumplimiento y el plan de acción de biodiversidad”.**

Para José Loaiza Gómez, funcionario de Parques Nacionales “aquí no es otra cosa sino hacer parte de ese bloque de nivel de los 196 países que hacen parte del COP”, al igual que consideró de suma importancia de apuntarle a todo lo que significa el plan de acción que se lleve adelante en el marco de las decisiones que resulten en el evento.

Según Yolanda Cabezas Landázuri, enlace de la Red Nacional de Mujeres: “Desde aquí vamos a seguir enrutando, valga la pena y dar gracias a Dios que hoy que la COP16 está en Colombia para hacer visibilizada en el mundo entero y mostrar esas potencialidades que tiene Colombia”.

Julio César Parra, en representación del resguardo indígena Quillasinga Refugio del Sol, cree que para los pueblos indígenas de Nariño discutir los temas del cambio climático, sus consecuencias sobre la biodiversidad y sus consecuencias sobre la lucha contra la deforestación y los procesos de conservación **“necesariamente tienen que ir articulado con la discusión de los temas y las problemáticas territoriales, de formalización y del reconocimiento de las capacidades y de la jurisdicción especial indígena como mecanismos propios, ancestrales, milenarios que han servido para defender la vida en los territorios”.**

La secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Gobernación de Nariño, Edith Bastidas, dijo que después de la COP16 se aspira a que el departamento haga parte del bloque de regiones megadiversas y que son importantes para la acción climática y para el mundo. “También que los países que están invirtiendo en esa acción climática dirijan su mirada hacia Nariño y nos ayuden a conservar con recursos económicos esa biodiversidad”, añadió.

Tumaco también se alista

El que también se alista para participar en la COP16 es el municipio de Tumaco, cuyo alcalde Félix Henao, anunció que tras las reuniones de preparación se decidió que la zona de Bocagrande será el área principal de exhibición, de la cual se destacarán sus manglares y playas.

“Esta zona ha sido escogida para mostrar los estudios medioambientales y las rutas ecoturísticas que el distrito ha desarrollado”, indicó el funcionario, quien agregó que para ello se busca implementar un plan de acción que logre la identificación de zonas de mayor impacto ambiental, al igual que priorizar y evaluar las áreas que requieren atención urgente para su conservación y restauración.

MAURICIO DE LA ROSA

Especial para EL TIEMPO

Pasto